



Pièces	8 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	231101
Prix	2 580 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Rare :Magnifique Propriété de charme bénéficiant d'une vue mer panoramique dominante , au calme absolue.Vue sur la vallée du loup .Très bien exposée sud et ouest, sur un grand terrain de 6200m2 .D'une surface de 230 m2 avec un double séjour salle à manger, cuisine équipée, 4 belles chambres dont une chambre de maître,3 salles d'eau et bains, 3 toilettes.Un bureau, une buanderie et un spacieux sous sol avec garage pour de nombreuses voitures et rangements d'environ 150 m2.Plusieurs terrasses et enfin un magnifique solarium pour se détendre.

Rare: Superb property benefiting from a dominant panoramic sea view, in absolute calm.View of the Wolf Valley.Very well exposed south and west, on a large plot of 6200m2.With a surface area of ??230 m2 with a double living-dining room, equipped kitchen, 4 beautiful bedrooms including a master bedroom, 3 shower rooms and bathrooms, 3 toilets.An office, a laundry room and a spacious basement with garage for many cars and storage of approximately 150 m2.Several terraces and finally a magnificent solarium to relax.

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

